

L'hommage aux victimes du nazisme



En 1942, 824 personnes ont été parquées au centre Saint-Jean d'Angers.

Chaque année, un hommage est rendu aux 824 juifs, hommes et femmes, raflés le 15 juillet 1942 dans l'Ouest de la France, parqués au centre Saint-Jean d'Angers, puis déportés dans le camp d'Auschwitz. « *Seulement 25 hommes en sont revenus* », rappelait, hier matin, le président de l'association culturelle et culturelle israélite du Maine-et-Loire. « *Il y a 76 ans, le 16 juillet 1942, commença l'une des plus grandes persécutions de notre Histoire* ». En présence des personnalités municipales, préfectorales, militaires, des porte-drapeaux et

de représentants de la communauté juive, des discours ont été lus, une gerbe de fleurs déposée et la Marseillaise entonnée. Cette journée d'hommage aux victimes des crimes racistes et antisémites permet de se souvenir des atrocités commises par les nazis, aidés par le régime de Vichy. Une déportation et une extermination subie par le peuple juif. Mais aussi, a rappelé le président de l'association israélite, « *par les tziganes, les handicapés, les homosexuels, les Slaves, les noirs, dont les tirailleurs sénégalais* ».